

Bürgerbus am Mobilitätstag blitzblank dank flinker Fahrerhände – Schon über 5.000 Fahrgäste



Charlotte Zander konnte als 5.000ster Fahrgast im Bürgerbus begrüßt werden.

Am 17. September konnte mit Charlotte Zander der 5.000ste Fahrgast begrüßt werden! Zwei Tage später war der Bürgerbus nachmittags vor dem Alten Rathaus beim erstmals vom Halterner Seniorenbeirat ausgerichteten Mobilitätstag innerhalb der Europäischen Mobilitätswoche positioniert und der Öffentlichkeit vorgestellt. Das Ein- und Aussteigen mit Rollator konnte ebenso wie die bequemen Sitze im Fahrzeug ausprobiert werden. Werbepartner kamen zu Besuch und erhielten ebenso wie interessierte Fahrgäste den neuen Einkaufsbeutel des Bürgerbusvereins. Auch Fragen zur Fahrtätigkeit im Bürgerbus konnten beantwortet werden. Der Verein sucht für 2019 weitere Fahrer und Fahrerinnen.



Manfred Lüke, Volker Kauf (beide BBus), Joachim Heitkamp, Michaela Kahlert (Betreiber Fahrzeugpflege Haltern am See).

Am Abend zuvor hatte Volker Kauf, der bisher die wöchentliche Fahrzeugreinigung alleine vorgenommen hat, nach Betriebsende Joachim Heitkamp und Michaela Kahlert, die Betreiber der „Fahrzeugpflege Haltern am See“ gebeten, außerhalb der üblichen Öffnungszeiten die Waschr. zur Bürgerbusreinigung zur Verfügung zu stellen. Zum 1. Januar 2019 wird noch ein Werbepartner für eine kleinere Fläche auf der Außenwerbung des Bürgerbusses sowie weitere für die Monitorwerbung im Fahrzeug gesucht. Interessenten, auch an Fahrtätigkeiten, erhalten diesbezüglich Informationen von Werner Mohr (1. Vorsitzender) 02364 6084428 und Hans Kirschbaum (Marketing, Öffentlichkeitsarbeit) 02364 6084615.